



## 2025～2026年度 山形東ロータリークラブ会報

### 第1676回例会 2025年12月26日(金)

点鐘／11:00 S.A.A.／吉田 安伸  
ロータリーソング／なし 会場／そば処 庄司屋

Rotary  
第2800地区

RIテーマ RI会長：フランチェスコ・アレツォ  
-UNITE FOR-GOOD-よいことのために手を取りあおう  
地区目標 ガバナー：小松 栄一  
良い事をしよう 地域で 世界で 未来のために  
クラブテーマ 会長：森本美知子 幹事：太田 貴志  
守 破 離

#### 会長挨拶

年越しにそばを食べる習慣はいつ頃からかな？どうやら、江戸時代の様です。

そばは、細く長いことから長寿や家運繁栄を願ったとされます。又そばは、麺類に比べて切れやすいので、災害や苦労を断ち切り、新しい年を迎えると言う意味も込められて、大晦日に食べられるようになった様です。それに金銀工師が、そば粉で金粉を集めていたところから金運アップの縁起物として広まり、商売をしている人達は月末に金運を願い「晦日そば」として食べる習慣があった様です。これも、年末に食べる習慣に変わっていったのだと思います。

それでは新しい年を、清々しい気持ちで迎えられる様に、美味しい年越しそばを頂きましょう。



森本会長挨拶

#### 年越しそば例会



#### 幹事報告

先週の年忘れ家族会、多数出席いただき盛会に終わることができ有難うございました。

本日は年越し蕎麦例会ということで、多数ご参加いただき有難うございます。

本日で2025-2026年度の上半期が終わります。皆さんのご協力に感謝致します。合わせて後半もよろしくお願ひ致します。

繰り返しになりますが、年が明けての1月9日は法昌院さんでの新年ご祈祷例会です。次の週は例会がお休みで、23日は四山桜での新年会ですので、奥様方も多数出席をお願いしたいと思います。1月最後の30日の例会は、クラブ協議会で事業中間報告となります。大委員長、各小委員長の方々は、報告の準備をお願い致します。都合のつかない委員長さんは代役を立てて報告をお願い致します。よろしくお願ひ致します。なお、今期の年次計画書がすでに完成しておりますが、例会場での例会がないために、皆様の手に渡る機会がありません。中間報告の前に必要な方は、事務局の方にとりに来てください。



太田幹事報告

#### 大晦日

12月  
31



#### 出席情報

	会員総数	出席義務会員数	出席会員数	出席率
本日	26名	-	17名	-